
やさしいにほんご 

2022年
ねん

2月
がつ

18日
にち

  

知事
ち じ

から 県 民
けんみん

の 皆
みな

さんへ  

【新型
しんがた

コロナウイルスワクチン
こ ろ な う い る す わ く ち ん

３回目
かいめ

接 種
せっしゅ

ができます。】 

※これは外国人
がいこくじん

のために「やさしい日本語
に ほ ん ご

」で書
か

いています。 

 

① 集 団
しゅうだん

接 種
せっしゅ

会 場
かいじょう

に ついて 

【どこ】 愛媛
えひめ

県 民
けんみん

文化
ぶんか

会 館
かいかん

１階
かい

（松山市
まつやまし

道後町
どうごまち

2 丁 目
ちょうめ

2 番
ばん

2 号
ごう

） 

【いつ】 

２ 月
がつ

 

２６ 日
にち

 （土
ど

） 

午前
ごぜん

１０時
じ

 

｜ 

午後
ご ご

１時
じ

 

午後
ご ご

２時
じ

３０分
ふん

 

｜ 

午後
ご ご

５時
じ

３０分
ふん

 

２７日 （ 日
にち

） 

３月 

 日 （土） 

6 日 （日） 

  日 （土） 

 3 日 （日） 

 9 日 （土） 

 0 日 （日）  

 

【だれ】 ・愛媛県
えひめけん

に2住
す

んでいる人
ひと

 

  2 2  ・３回目
かいめ

の2 接 種 券
せっしゅけん

（ 注 射
ちゅうしゃ

の2チケット
ち け っ と

）が2 届
とど

いている人
ひと

 

【ワクチン
わ く ち ん

の種 類
しゅるい

】 モデルナワクチン
も で る な わ く ち ん

 

【予約
よやく

の2しかた】  Web予約
よやく

サイト
さ い と

２月
がつ

１８日
にち

（金
きん

）午後
ご ご

４時
じ

から2

予約
よやく

できます。 

 コールセンター
こ ー る せ ん た ー

は、 今
いま

22 準 備
じゅんび

を2 しています。

愛媛県
えひめけん

の2ウェブサイト
う ぇ ぶ さ い と

を2見
み

て2ください。 

② 注 意
ちゅうい

 

➢ 必
かなら

ず2 接 種 券
せっしゅけん

を2持
も

ってきて2ください。 

➢  回目
かいめ

を2２０２１年
ねん

６～８月
がつ

に2しましたか？接 種 券
せっしゅけん

は2もう2 届
とど

きまし

たか？2まだの人
ひと

は、市
し

役 所
やくしょ

か2 町
まち

役場
やくば

に2聞
き

いてください。 

➢ ３回目
かいめ

の2 人
ひと

だけです。 


